

Hendaye - Club ★★★

Randonnée en PAYS BASQUE

Du 09 au 16 juin 2024

8J/7 N
en pension
complète

980€* /pers.



. Tarifs établis sur la base de
20 personnes minimum

Le tarif comprend :

- L'hébergement en chambre double en pension complète du dîner du J1 au petit-déjeuner du J8 (avec panier pique-nique pour la randonnée en journée).
- 4 demies-journées + 1 journée de randonnée. 1 guide/accompagnateur professionnel diplômé d'état pour chacune des sorties (groupe de 15 personnes). Le transport en autocar pour rallier les lieux des randonnées.

Le tarif ne comprend pas :

- Le transport de votre domicile à Azureva Hendaye
- Les boissons aux repas
- Le café.
- Le supplément chambre individuelle (+170€/personne)
- Les assurances.

PROGRAMME

Cap Figurier (½ Journée)

(3h30 - facile - 10 km - dénivel. : 100 m)

Depuis le Phare du Figurier, traversez la forêt pour rejoindre l'ancien fort de Guadalupe, découvrez des hameaux authentiques, puis un lieu emblématique du Chemin de Saint Jacques. Enfin le littoral et ses panoramas à couper le souffle.

Lac de Xoldokogaina - Ibardin (½ Journée)

(3h - facile - 5 km - dénivel. : 270 m)

Depuis le col d'Ibardin, à la frontière franco-espagnole, une rando parmi les chênes centenaires et les sapins jusqu'au lac de Xoldokogaina. Explorez les «ventas» et rencontrez les «pottoks», petits poneys typiques de la région.

L'Atxuria (1 Journée)

(4h - moyen - 8 km - dénivel. : 570 m)

Départ vers les grottes de Sare pour une rando qui mène à l'ascension de l'Atxuria,

voisin de la Rhune, avec ses grandes dalles de grès et sa crête rocheuse. Cette rando vous emmène en Espagne, où vous déjeunerez.

Les 3 Couronnes - Espagne (½ Journée)

(3h - facile - 4 km - dénivel. : 200 m)

Départ pour découvrir une ancienne mine et ses chemins d'accès à travers de nombreux tunnels creusés dans la montagne, situés dans le parc naturel Aiako Harria, connu sous le nom de Trois Couronnes.

Chemin du littoral de Pasaïa à San Sébastian - Espagne (½ Journée)

(4h - moyen - 9 km - dénivel. : 300 m)

Rando depuis les aplombs dominant Pasaïa, passant par le phare de la Plata jusqu'au balcon boisé au-dessus de l'océan, puis les falaises d'Ulía et la découverte magique de la baie de Donostia.